

Protokoll 16.02.20 – FSR-SITZUNG

1. Anwesend: Luna, Chiara, Anne, Mariya, Sabrina
2. Gäste: -
3. Protokoll: Mariya
4. Moderatorin: Anne
5. Protokoll der letzten Sitzung angenommen
6. Aus dem Dekanat
 - a. Fakultätsrat: Andere FSRs gefragt, was passiert ist
 1. Keine Antwort
 - b. StudiKomm:
 - i. Satzungen alle angenommen
 1. Zugangs- und Zulassungsordnung für MA Soziologie
 - a. Jugend- & Bildungssoziologie komplett ist raus
 - ii. Master Soziologie Ordnung: Reduzierung des Vertiefungsbereichs
 1. Neues Spezialisierungsmodul
 - a. Wäre im BA auch super
 - i. E-Mail an Frau Nimz, wann BA Soz. Überarbeitet wird [Chiara]
 - c. Nimz/Kohler Gespräch (03.02.2020):
 - i. Mit PUV & WiWi
 - ii. Mastereinführungsveranstaltungen: Gerne früher, vor Semesterbeginn – greifen die Idee bald auf
 1. Wir haben gebeten, Termin der Einführungsveranstaltung mit der Zulassung zu verschicken
 2. Masterbegrüßung von Mackert, wir sollen anfragen
 3. Soziologie soll mit anderen Studiengängen zusammengelegt werden, wenn es um Einführungen von PULS etc. geht
 - iii. Vergleichende Politikwissenschaften können keine BA Arbeiten betreuen, weil nicht genug Personal – wird bald geändert
 - iv. Betreuung von Abschlussarbeiten bei Prüfungsausschuss klären
 1. Wenn man keine Betreuer_in findet, bei Fr. Kletzin melden
 - a. Nicht verzweifeln! <3
 - v. Klausur politische Ökonomie & Statistik gleichzeitig
 1. Soll nicht passieren (faule Ausreden?)
 - vi. Termin für Nachschreibeklausur für politische Systeme
 1. Soll geändert werden
 - vii. Koordination liegt jetzt an Fr. Kletzin
 1. Wir geben ihr Zeit, schreiben E-Mail mit Bitte um Updates
 - viii. 2021 Mehr Geld vom Bund – was für Projekte?
 1. Als Fakultät Ideen sammeln bevor es kommt
 - ix. Tutorien für Datenanalyse
 1. Sind früher weggefallen, damit andere dazukommen (z.B.Stata)
 - x. Nimz leitet das Akkreditierungsverfahren
 1. Schickt uns Infos weiter
 - d. => Gerne öfter machen, sehr produktiv (Ideen bei Trello sammeln)
7. In das Dekanat
 - a. StudiKomm:

- i. Frau Nimz fragen: Wann werden die Soziologie Studiengänge überarbeitet (done)
 - ii. Fr. Kletzin: E-Mail mit Bitte um Updates zu zentrale Klausurplanung
 - b. Fachgruppe:
 - i. PoWis treffen sich öfter, wir wollen auch?
 - 1. Zwei Mal/ Semester: 1 Treffen für Planung für Semester, 1 für inhaltliches
- 8. Aus den Gremien
 - a. Vefa: nächste am 27.02.
 - b. Institutskolloquium: Nur Anne war da
 - i. Reden wieder mehr miteinander
 - c. Fachgruppe – erst nächstes Semester
- 9. In die Gremien
 - a. Vefa: nächste am 27.02.
 - i. Antrag Tisch – wird auf die nächste VeFa verschoben, mit anderen FSRs in unserem Raum kollaborieren, neue Tische raussuchen, der aktuelle ist 1,10 x 1,92 m
- 10. Veranstaltungen
 - a. Stammtisch Fr., 28.02.2020
 - i. In Berlin, gut angebunden – Wo?
 - 1. Im Osten an der S7 [Mariya]
 - ii. 19 Uhr
 - iii. Werbung: Luna – Newsletter (mit Verwiebe), Social Media – Anne Insta, Facebook – Anne, (Twitter – Mariya)
 - iv. Saufen mit Soziolog_innen
 - v. Sharepic (von Sabrina???) / alte PDF
 - b. DGS – AG StudiDGS gründen, siehe To Do Liste
 - c. Vernetzungstreffen mit anderen FSRs:
 - i. Klären, wie Infos über FakRat ausgetauscht werden können (institutionalisieren)
 - ii. Tisch VeFa
- 11. Sonstiges
 - a. Anne macht sich einen Insta Zugang <3
 - b. Für die nächste Akkreditierung sollen wir 1,2 Menschen von uns melden, die den Prozess begleiten
 - c. Niedrigschwellige Kontaktmöglichkeiten über Social Media schaffen
 - d. Kennenlernetreffen vor den Wahlen (?) – Brauchen Nachwuchs!
 - e. Politische Veranstaltungen von der Soziologie (Vorschlag von Sabrina)

To-Do

- Chiara: E-Mail an Frau Nimz
- Sabrina: Mackert wegen Einführungsveranstaltung für MA fragen
- Fr. Kletzin schreiben E-Mail mit Bitte um Updates zu zentrale Klausurplanung
- Sabrina -> Herr Heinemann: Fragen wegen Geld für Tutorium Statistik (nächste Woche)
- Anne: Mail an Mackert Fachgruppe: Zwei Mal/ Semester: 1 Treffen für Planung für Semester, 1 für inhaltliches

- Mariya: E-Mail an VeFa - nachhaken, wie es mit dem Thema: „FSRs politisch/neutral“ aussieht, wie weit der Asta ist (Fragt beim Asta rechtzeitig nach!)
- Mariya: Antrag für den Tisch neu machen
- Chiara: Vernetzungsgruppe FSRs – fragen, wer sich dem VeFa Tischantrag anschließt
- Mariya: Bar für Stammtisch suchen, bis 19.02., an Luna schicken – reservieren
- Luna: Newsletter - Aufruf zur AG für Studie-DGS im September
- Anne: E-Mail Studi DGS Leute einladen zum Stammtisch am 28.02 oder nächstes Treffen im Semester (wissen noch nicht wann)

Neue Mitglieder für den FSR

- Was sind die Motivationen?
 - Einflussnahme in der Uni bei Problemen
 - Bafög
 - Vernetzung + Erfahrungsaustausch
 - Bessere Chancen für Studi Job
 - Qualifikationen für spätere Berufe sammeln
 - Lehrende auf anderer (persönlicher) Ebene kennen lernen
 - Einblick in Hochschulpolitik ohne Parteimitgliedschaft
 - Spezielle Projektarbeit möglich
- Kennenlernetreffen vor den Wahlen – Brauchen Nachwuchs!
- Mehr Social Media Präsenz
 - Zu den FSR Treffen einladen
- Mundpropaganda